Eauze. Jouez tout l'été avec l'IGP Côtes-de-Gascogne



Comment ne pas être attiré par ces bouteilles de l'IGP Côtes de Gascogne.

Publié le 10/07/2020 à 05:05, mis à jour à 05:12

Le syndicat des Côtes-de-Gascogne et sa section interprofessionnelle souhaite dynamiser la saison touristique estivale et soutenir ainsi l'action des vignerons et des restaurateurs du Gers et de la Haute-Garonne.

Pour cela, est lancé un jeu "Un pour tous" avec 400 bons d'achat de vins d'une valeur de 10 € à faire valoir auprès des vignerons des Côtes-de-Gascogne et 60 repas d'une valeur de 100 € dans les restaurants partenaires dont le réseau "Tables du Gers" ou 30 dîners en tête à tête.

Ce jeu commence aujourd'hui vendredi 10 juillet et dure jusqu'au 31 août. Pour participer, c'est très simple puisqu'il s'agit de jouer chez les vignerons où 8 000 tickets sont à gratter ou en s'inscrivant sur le site www.vins-cotes-gascogne.fr/jeu2020.

Les gagnants seront ensuite tirés au sort parmi les participants.

Le syndicat des côtes-de-Gascogne met tout en œuvre pour relancer l'activité économique lors de cette saison touristique en visant à favoriser la consommation locale par l'animation du territoire. Ainsi, c'est toute une filière, d es vignerons aux restaurateurs, qui bénéficiera des retombées soulignant ainsi la volonté de rassemblement du territoire et la généralisation de la solidarité, car l'IGP Côtes de Gascogne s'étend sur 12 000 hectares de vignes dont la production génère 85 % de vin blanc, 8 % de vin rosé et 7 % de vin rouge.

La dégustation de ces vins, avec modération, transmet tout l'esprit de la Gascogne.